

PRESSEINFORMATION

Hanse Haus engagiert sich für Familien mit schwerkranken Kindern

Beim Frühlingsfest am Tag des Deutschen Fertigbaus am 18.05.2025 sammelte Hanse Haus eine Spendensumme von 2.500 Euro. Am Freitag, den 06. Juni 2025, wurde der Betrag an den Verein „Jonas hilft e.V.“ übergeben, eine Initiative, die Familien in schweren Zeiten unterstützt und Hoffnung schenkt.

Mit Spaß und Engagement für den guten Zweck: Hanse Haus spendet 2.500 Euro an „Jonas hilft e.V.“

Oberleichtersbach, Juni 2025 – Beim diesjährigen Frühlingsfest am 18. Mai 2025, das anlässlich des Tags des deutschen Fertigbaus stattfand, hat Hanse Haus mit einer besonderen Aktion nicht nur für Unterhaltung gesorgt, sondern auch Gutes getan: Bei der Mittmachaktion „Cheffe versenken“ kam eine Spendensumme von 2.500 Euro zusammen. Diese wurde am Freitag, den 06. Juni 2025 an den gemeinnützigen Verein Jonas hilft e.V. übergeben.

Der Verein wurde 2023 von Doreen und Timo Krambo gegründet, nachdem ihr Sohn Jonas 2022 im Alter von elf Jahren an einem unheilbaren Hirntumor verstorben war. Aus dieser persönlichen Erfahrung heraus entstand eine engagierte Initiative, die heute schwerkranken Kindern und ihren Familien Herzenswünsche erfüllt und in schwierigen Zeiten Momente der Freude und Entlastung schenkt.

Jonas hilft e.V. setzt sich dafür ein, persönliche Herzenswünsche zu erfüllen und organisiert gemeinsame Aktivitäten für betroffene Familien, wie beispielsweise Alpaka-Wanderungen oder Besuche in Thermen. Zudem bietet er Unterstützung durch Elternhilfswohnungen sowie Entlastungsangebote, darunter die sogenannte „Mama-Auszeit“. Zusätzlich setzt sich der Verein für die Unterstützung von Forschungsprojekten im Bereich kindlicher Hirntumore ein und bietet unmittelbare Hilfe in dringenden Notsituationen an.

Durch erheblichen persönlichen Einsatz – etwa 95 Prozent der organisatorischen Aufgaben werden von Mitgründer Timo Krambo eigenständig durchgeführt – ist es dem Verein möglich, Familien in einer besonders herausfordernden Lebensphase Hoffnung und wertvolle Erlebnisse zu bieten.

Ein Beispiel für die erfolgreiche und kreative Arbeit des Vereins ist die Kronkorken-Sammelaktion, bei der im vergangenen Jahr rund 17 Tonnen gesammelt wurden – genug, um zahlreichen Familien kleine Auszeiten, etwa im Freizeitpark, zu ermöglichen.

Über die Hanse Haus GmbH

Die Hanse Haus GmbH mit Sitz im unterfränkischen Oberleichtersbach zählt zu den führenden deutschen Fertighausanbietern. Seit der Gründung vor mehr als 95 Jahren hat sich Hanse Haus zu einem international tätigen Unternehmen im Fertighausbau entwickelt. Mehr als 38.000 Fertighäuser, darunter Wohnhäuser in ein- bis dreigeschossiger Bauweise, Reihenhäuser, Büro- und Zweckbauten, wurden im In- und Ausland errichtet. Das Unternehmen realisiert Bauvorhaben auf Wunsch als energiesparendes KfW-Effizienzhaus, Passivhaus oder Plusenergie-Haus. Neben der Planung und Umsetzung des Fertighaus unterstützt Hanse Haus zukünftige Bauherren bei der Grundstückssuche und bei der Finanzierungswahl. Zudem ist Hanse Haus mit rund 30 Ausstellungshäusern und mehr als 50 Vertriebsbüros bundesweit vertreten. Weitere Vertriebsstellen befinden sich in der Schweiz und Luxemburg. Hanse Haus beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiter und ist Teil der OIKOS Gruppe. Diese vereint drei der führenden Marken im europäischen Fertighaussektor: Hanse Haus, Bien-Zenker und Living Haus. OIKOS befindet sich seit Mai 2021 im Besitz von Goldman Sachs Asset Management.

Website: www.hanse-haus.de / www.oikos-group.de

PRESSEKONTAKT

Hanse Haus GmbH
Jasmin Thees, Marketing
Buchstraße 1-3, 97789 Oberleichtersbach
Telefon +49 9741 808-0
presse@hanse-haus.de
www.hanse-haus.de